

129 ehrenamtliche Prüfer für viele Jahre Engagement ausgezeichnet

Festveranstaltung der Niederrheinischen IHK / Ehrennadeln verliehen

Am Niederrhein. Für viele Jahre ehrenamtliche Tätigkeit bei der Niederrheinischen Industrie- und Handelskammer Duisburg-Wesel-Kleve wurden jetzt im Duisburger Technologiezentrum 129 Prüferinnen und Prüfer ausgezeichnet. IHK-Vizepräsident Karl Eduard Hitzbleck sprach ihnen den besonderen Dank der Kammer aus und würdigte den hohen Wert ihrer Arbeit.

Insgesamt 39 Prüfer erhielten für mehr als 25 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit in den Prüfungsausschüssen der IHK die Goldene Ehrennadel, 90 Prüfer wurden für mehr als zehn Jahre Prüfertätigkeit mit der Silbernen Ehrennadel der IHK ausgezeichnet. In seiner Festansprache hob Vizepräsident Hitzbleck, zugleich alternierender Vorsitzender des IHK-Berufsbildungsausschusses, die zentrale Bedeutung dieser ehrenamtlichen Arbeit für das Bildungswesen hervor.

„In allen Bereichen unserer Gesellschaft benötigen wir Menschen, die bereit sind, soziale Verantwortung zu übernehmen. Sie sind zugleich Stütze und Triebfeder unseres Gemeinwesens. Durch freiwilligen und ehrenamtlichen Einsatz von Unternehmerinnen und Unternehmern, deren Mitarbeiterin-



Ehrenamtliche Prüfer aus der gesamten Region wurden im Rahmen einer Festveranstaltung im Technologiezentrum Duisburg durch IHK-Vizepräsident Karl Eduard Hitzbleck (rechts) für ihr langjähriges Engagement geehrt.

nen und Mitarbeiter sowie Lehrerinnen und Lehrern, die sich in der Berufsausbildung engagieren, können viele Aufgaben effizient und sachnah bewältigt werden. Denn hier sind ausgewiesene Fachleute am Werk, die aus ihrer Berufspraxis mit den Sachverhalten bestens vertraut sind. Sie selbst geben ein Beispiel dafür, welche Anstrengungen in unserer Gesellschaft notwendig sind, damit es mit unserer Wirtschaft weiter aufwärts

gehen kann und wir im globalen Wettbewerb bestehen können“, betonte der IHK-Vizepräsident.

Aus dem Verbreitungsgebiet des Wochen-Magazins ging die silberne Ehrennadel an: (aus Moers) Gudrun Dickmanns, Arno Gatzlaff, Wolfgang Kötter, Sabine Lucas-HamacherReinhold Payer, Andreas Schleyken und Irene Siegmund, an Norbert Bahls und Jens van Laak aus Kamp-Lintfort, an Klaus-Dieter Bullmann, Ulrike Geldmacher,

sowie Harald Schönherr aus Neukirchen-Vluyn, sowie an die Rheinberger Udo Dahlhausen, Dr. Helmut Osterburg und Guido Rademacher. Die Goldene Ehrennadel wurde verliehen an Alfried Brodowski, Karl Droste, Günter Jendrek, Klaus-Dieter Kemp, Ingeborg Kikken und Peter Rohr aus Moers, an Wolfgang Köllges aus Kamp-Lintfort und an die beiden Neukirchen-Vluyner Wilhelm Kranen und Dieter Pannen.

Engagement bei der IHK wird belohnt

Industrie- und Handelskammer zeichnet 129 Prüfer für uneigennütigen Einsatz aus

Neudorf. „Wir sind froh, auf sie zählen zu können“ - mit diesen Worten zeichnete Karl Eduard Hitzbleck, der Vizepräsident der Industrie- und Handelskammer (IHK) zu Duisburg, Wesel und Kleve, die ehrenamtlichen IHK-Prüferinnen und Prüfer am Mittwoch für ihre langjährige Tätigkeit aus.

129 Prüferinnen und Prüfer erhielten für ihren uneigennüt-

zigen Einsatz die Ehrennadel - die rund 60 anwesenden Prüfer von Karl Eduard Hitzbleck persönlich. Die silberne Nadel soll mehr als zehnjähriges Engagement, die goldene die mindestens 25-jährige Tätigkeit auszeichnen.

„Diesen Job muss man gerne machen“, meinte Kornelia Rohrbach. Seit 1980 testet die Vorsitzende des Prüfungsaus-

schusses der Bauzeichner das Wissen der Berufsanwärter. Die Zusatzbelastung liegt für Kornelia Rohrbach bei etwa 200 Stunden im Jahr.

Der IHK-Vizepräsident wertschätzte in seiner Ansprache die Arbeit der Ehrenamtlichen: „Ohne ihre Hilfe würde es nur sehr schwer oder gar nicht funktionieren.“ Es sei bewundernswert, wenn sich

Menschen ohne materielle Gegenleistung für die Gesellschaft einsetzen.

Im Zuge der aktuellen Kapitalismusdebatte appellierte Karl Eduard Hitzbleck an die unternehmerische Verantwortung jedes Einzelnen. „Wer das Ausbilden aufgibt, gibt vor allem sich und seine Branche auf“, warnte er mit Nachdruck.

nGe



60 Prüfer und Prüferinnen waren erschienen, um von Karl Eduard Hitzbleck, Vizepräsident der Industrie- und Handelskammer (IHK), die goldene oder silberne Ehrennadel für uneigennütiges Engagement entgegen zu nehmen.

WAZ-Bild: Eickershoff